

N-ERGIE

## Stabile Umsatzentwicklung

**[17.04.2019] N-ERGIE hat die Bilanz für das Geschäftsjahr 2018 vorgelegt. Der Umsatz blieb stabil, das Ergebnis sank.**

Der Nürnberger Energieversorger N-ERGIE hat im Geschäftsjahr 2018 einen Umsatz von über 2,14 Milliarden Euro erwirtschaftet. Das Ergebnis der Geschäftstätigkeit lag laut N-ERGIE bei fast 130 Millionen Euro (Vorjahr: rund 210 Millionen Euro). Das kommunale Unternehmen zeigt sich zufrieden mit der Bilanz. Trotz eines weiterhin hohen Wettbewerbsdrucks im Privat- und Geschäftskundenbereich sei der Umsatz stabil geblieben. N-ERGIE schüttet über 73 Millionen Euro an die Städtische Werke Nürnberg aus, Thüga erhält als außenstehende Aktionärin eine Ausgleichszahlung in Höhe von fast 34 Millionen Euro.

(al)

Stichwörter: Unternehmen, N-ERGIE, Bilanz